

Entregan en Hidalgo apoyos del Programa Hidroagrícola

Acude el gobernador Miguel Osorio a Santiago Tulantepec para repartir beneficios a productores del campo

El Sol de Hidalgo

PACHUCA, Hgo. (OEM-Infomex).- No se debe trabajar por separado, sólo con unidad y coordinación se consolidan los acuerdos y se beneficia a las familias del estado, afirmó el gobernador Miguel Osorio.

El Ejecutivo local acudió a Santiago Tulantepec, municipio colindante con Tulancingo, para entregar apoyos del Programa Hidroagrícola 2009. Los recursos beneficiarán a más de 10 mil productores del campo de Hidalgo.

Osorio dijo que casi 10 mil millones de pesos han destinado los gobiernos federal y estatal para el agro hidalguense, en lo que va de su administración.

Resaltó que las inversiones multimillonarias, canalizadas a este rubro, no tienen precedente y son un reflejo de que en Hidalgo se confía en los trabajadores del campo y se apuesta por su desarrollo.

Con los recursos entregados, que suman casi 130 millones de pesos, se coadyuvará a modernizar y tecnificar la infraestructura hidroagrícola de 153 unidades de riego, así como a los cinco distritos existentes en el estado, lo que significará recuperar y ahorrar el volumen del agua y cuidar los mantos acuíferos existentes.

En materia de infraestructura hidroagrícola, el gobierno ha logrado importantes resultados, como son las

más de mil 175 obras de construcción y revestimiento de canales, sistemas de riego tecnificados, entubamientos de líneas de conducción, reposición de pozos y bordos.

Esto ha permitido tecnificar un 30 por ciento de la superficie total de riego en la entidad.

Se pronunció, finalmente, por hacer conciencia y fortalecer nuestra

cultura del cuidado del agua, ya que, de presentarse su escasez, repercute significativamente en la disminución de la producción agropecuaria y la pérdida de ganado.

El secretario de Agricultura Manuel Sánchez, manifestó que en Hidalgo la política agropecuaria es clara: el campo es y será una prioridad para el gobierno que encabeza Miguel Osorio.

Como ejemplo, citó que en la entidad existe una verdadera alianza en-

tre autoridades y productores, lo que ha derivado el aprovechamiento de los recursos naturales y económicos, y en beneficios importantes para las familias que viven del campo.

Durante el acto, el director de **Cognagua** en el estado, José Luis Matías Sandoval, reconoció que los logros obtenidos en el agro hidalguense son resultado del trabajo conjunto entre los tres niveles de gobierno y los sectores sociales.





FOTO: EL SOL DE HIDALGO / OEM-INFORMEX

» MIGUEL OSORIO, gobernador de Hidalgo, dijo que casi 10 mil millones de pesos han destinado los gobiernos federal y estatal para el agro hidalguense, en lo que va de su administración.